

~~PARIS~~

La grève de la R.A.T.P. (Métro & autocars) n'a pas empêché les Parisiens de se rendre à leur travail par des moyens de fortune tels que camions d'entreprises privées, camions de l'armée ainsi que des voitures particulières.

Dans tous les coins de Paris des services par cars ou camions ont été organisés.

(Liste de actions)

- 1° Vue générale station d'autobus vide
Gare Saint-Lazare
Panoramique sur camions militaires à l'arrêt
Grès plans camions.
Gens démissionnant des renseignements aux militaires
Vue du plan de secours des transports.
- 2° Vue du Pont de Neuilly métro fermé
Guichets des autobus et station vide.
Camions militaires en départ.
Tableau avec plan de la ligne desservie par le camion panoramique sur camion
Départ du camion suivant.
- 3° Place de l'Étoile les gens montent dans les camions militaires
- 4) Alla Porte de Saint-Ouen foule attendant automobilistes bénévoles.
Camion des "Trois Quartiers" (un grand magasin de Paris) chargeant des voyageurs pour le centre de Paris.
Camion militaire et départ.
- 5° Château de Vincennes
Métro fermé
Station d'autobus vide.
Camions militaires en départ
Peule montant dans camions et gros plan des pancartes indiquant l'Ministère des camions
Départ des camions.

Devant les difficultés occasionnées par la grève du service de nettoyement, où l'on compte 85 % d'abstentions, le Gouvernement, en application de la dernière réforme pénitentiaire qui permet d'utiliser sous surveillance certaines catégories de condamnés de droit commun sur divers chantiers de travail, une cinquantaine de prisonniers ont été mis à la disposition du service de nettoyement.

Grâce à la promptitude et à l'efficacité des transports de remplacement, tant civils que militaires, le gouvernement remet à une certaine mesure à la situation créée par la grève du métro et des autobus et de la S.N.C.F.

Sur l'esplanade des Invalides transformée en véritable gare routière, 900 camions militaires assurent le service de 17 lignes de communications.

Les cars appartenant à des entreprises privées emportent voyageurs et bagages à destination de la province.

Des milliers de soldats de toutes armes participent au transport des Parisiens.